



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 41  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 13 JUIN 1980

LE SEAE SE REND À VENISE, ANKARA, KUALA LUMPUR,  
SINGAPOUR ET HONG KONG

---

Après avoir participé au Sommet de Venise, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures (SEAE), Mark MacGuigan, se rendra à Ankara, en Turquie, où il présidera la délégation canadienne à la session ministérielle ordinaire du Conseil de l'Atlantique-Nord (OTAN) les 25 et 26 juin. Les discussions sont censées se concentrer sur l'avenir des relations Est-Ouest au lendemain de l'invasion soviétique de l'Afghanistan.

Le SEAE se rendra ensuite à Kuala Lumpur où il a été invité par les ministres des Affaires étrangères de l'ANASE<sup>1</sup> à participer à une ronde de discussions prévues pour le 28 juin, soit à la suite de leur réunion annuelle qui se tiendra les 25 et 26 juin. Ce sera la première fois que le Canada participe à une réunion des membres de l'ANASE. Y assisteront également les ministres des Affaires étrangères des États-Unis d'Amérique, du Japon, de l'Australie, de la Nouvelle-Zélande et de l'Inde, ainsi qu'un représentant de la Communauté économique européenne.

Les entretiens que Mark MacGuigan aura avec ses homologues de l'ANASE serviront à renforcer les relations croissantes du Canada avec cette Association qui a insufflé un élément de stabilité en Asie du Sud-Est et dont les membres ont connu une forte croissance économique depuis les dix dernières années. Les événements survenus dans la région, et notamment la crise des réfugiés indochinois, seront passés en revue, de même que l'intervention soviétique en Afghanistan. Le Canada et l'ANASE étudieront également un projet d'entente en matière de coopération pour le développement.

---

<sup>1</sup>L'Association des nations de l'Asie du Sud-Est qui regroupe l'Indonésie, la Malaisie, Singapour, la Thaïlande et les Philippines.